

OPINI PUBLIK

Camat Dolok Merawan, Alfian Purba, S.E., M.M. Pimpin Langsung Acara Sertijab 10 Kades Yang Baru Dilantik

Edward Banjarnahor - ASAHAN.OPINIPUBLIK.ID

May 10, 2022 - 18:52



SERDANG BEDAGAI - Camat Dolok Merawan, Alfian Purba, S.E., M.M. memimpin langsung acara serah terima jabatan (Sertijab) 10 (sepuluh) kepala desa (Kades) se Kecamatan Dolok Merawan bertempat di Aula Kantor Camat Kecamatan Dolok Merawan, Kabupaten Serdang Bedagai, Sumatera Utara, pada hari Selasa, (10/05/2022).

Kesepuluh Kepala Desa (Kades) yang melakukan serah terima jabatan (Sertijab) se Kecamatan Dolok Merawan adalah termasuk dalam 100 Kepala Desa (Kades) terpilih pada Pemilihan Kepala Desa Tahun 2022 (periodesasi 2022 - 2028) yang dilantik pada hari Jumat, (29/04/2022) yang lalu bertempat di Aula Kantor Bupati Serdang Bedagai oleh Bupati Serdang Bedagai, H. Darma Wijaya.

Adapun kesepuluh Kepala Desa (Kades) se Kecamatan Dolok Merawan tersebut, Nurhaidah, Enda Muliana Ateta Sitepu, Dedi Efendi, Heri Kusmawan, S.Pd.I, Susiono, Benny Octavianus Nomensen Simatupang, Wahyu Amri Purba, Sugianto, Ridwan, Aulis Sofyan.



Dalam sambutannya dalam acara sertijab tersebut pada intinya Camat Kecamatan Dolok Merawan, Alfian Purba. S.E., M.M. mengucapkan selamat kepada kades yang baru dilantik. Dalam menjalankan roda pemerintahan desa, Camat juga berharap agar dapat menjalin kerjasama dengan perangkat desa.



Masih dalam acara sertijab tersebut, Kades Pabatu I, Wahyu Amri Purba dalam

sambutannya mengucapkan, Trimakasih kepada Muspika atas terselenggaranya pilkades dengan aman dan lancar. Tidak lupa juga memohon maaf lahir dan bathin karena masih dalam suasana Idul Fitri 1443 H. Dalam kesempatan tersebut Wahyu juga mohon petunjuk dan arahan serta bimbingan kepada muspika dalam menjalankan roda pemerintahan desa kedepannya.

Selain Camat Kecamatan Dolok Merawan, acara sertijab tersebut juga dihadiri Danramil 14 Dolok Merawan, Kapten Inf. H. Lumban Raja, Kapolsek Dolok Merawan, AKP. Asmon Bufitra, S.H., M.H. BPD se Kecamatan Dolok Merawan, pemuka agama, Tokoh masyarakat. Edward Banjarnahor